

ひし家

年越しそば

こだわり
生めん

通常の蕎麦の中に含まれているルチンをより多く摂取できるよう蕎麦の若葉(若葉粉)の粉末を使用しています。若葉粉にはルチンが多く含まれており通常の蕎麦より一食あたり二〇〇〜三〇〇倍のルチンが含まれています。



そばは細く長く伸びるので、「長寿延命」「家運長命」などの縁起を担ぐといわれています。

延命・長寿祈願

金銀細工師が散らかった金粉を集めるために使っていたのがそば粉。そこから「金を集める縁起物」「金運を呼ぶ」という、新年の金運向上を願う説。

金を集める縁起物

そばは切れやすいことから、旧年の労苦や災厄をきれいに切り捨てて新しい年を迎えることを願ったとする説。

旧年の苦勞や借金を切り捨てる

そばは風雨に叩かれても、日光を浴びると元気になる植物。そこから健康の縁起を担ぐのに最適とされました。

健康祈願

世直しそば

鎌倉時代、博多の承天寺が年の瀬を越せない町人達にそば餅を「世直しそば」として振る舞ったところ、翌年から皆に運が向いてきたという。

12/20までにご予約いただくと
1,000円以上お買い上げの方に限り **10%OFF!!**